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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования выступают общественные отношения по организации  государственной границы и  пограничной безопасности.  При этом предметом  работы являются:  нормы Российской Федерации,  регламентирующие защиту и охрану Государственной границы  Российской Федерации. Цель  исследования состоит в  анализе теоретических и  практических вопросов правового положения Государственной границы  Федерации, а также в  установлении тенденций  развития законодательства в сфере  регулирования охраны  границы Российской Федерации. Нормативно-правовую  базу исследования составили  Конституция Российской Федерации;  Кодекс Российской  Федерации об административных правонарушениях;  Закон Российской Федерации от  № 4730-1 «О Государственной  Российской Федерации»,  Федеральный закон от 15.08.1996 №  114-ФЗ «О порядке выезда из  Федерации и въезда в  Федерацию», Федеральный  закон от 25.07.2002 № 115-ФЗ «О  положении иностранных граждан в Российской Федерации».
        

        
          The object of the research is social relations on the organization of state border protection and ensure border security of the state. While the subject of the thesis are: legal regulations of the Russian Federation governing the protection and guarding of the State border of the Russian Federation.The purpose of this study is to make a complex analysis of theoretical and practical issues of legal status of the State border of the Russian Federation, and also in establishing trends in the development of legislation in the sphere of legal regulation of protection of the State border of the Russian Federation.Regulatory framework of the study was the Constitution of the Russian Federation; the criminal code of the Russian Federation: the Russian Federation Code of administrative offences; law of the Russian Federation from 01.04.2016 No. 4730-1 «On the State border of the Russian Federation», Federal law of 15.08.1996 No. 114-FZ «On the procedure for exit from Russian Federation and entry to Russian Federation», Federal law of 25.07.2002 № 115-FZ «On legal status of foreign citizens in the Russian Federation».
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